



(EDITORIAL, 24/06/2016) Hoy no podemos menos que manifestar nuestra preocupación y tristeza por el resultado del referéndum en el Reino Unido de la Gran Bretaña, favorable a abandonar el seno de la Unión Europea.

Desde el más absoluto respeto a la decisión mayoritaria del pueblo británico, nos preocupan y entristecen las consecuencias de esta decisión, que en el terreno de los sentimientos supone un doloroso desgarró en el corazón de la familia europea, y desde el punto de vista sociopolítico, produce incertidumbre, temor y desconfianza hacia el futuro, en momentos difíciles y delicados para todos.



El Gobierno de España se compromete a garantizar el cumplimiento de los deberes de los ciudadanos de la Unión Europea en el Reino Unido, de acuerdo con el artículo 18 del Tratado de Lisboa.